
岡崎葵ライオンズクラブ

ご 挨 拶
会長 蒲野昭彦

この度第 代の会長を任されましたことは、身に余

る光栄というより、身が痩せる思いです。クラブに入

会してから 年歴代の会長さんは皆オーラがありま

した。会長職に就くとそんなに真剣にクラブ活動が出

来るものかと、不思議に思いました。クラブ活動を続

けるということは、健康であり、尚ある程度の時間と

お金そして、奉仕活動への意識これらが、揃わないと

永く在籍する事は難しいことと思います。この奉仕活

動の意義は、毎月開催される理事会で培わされていま

す。誤字、脱字、に始まり文章の書き方、奉仕活動へ

の思い、有効なお金の使い方など厳しく指導されます。

この様な社会学習を行っているところは他に、見当た

りません、これができるのはライオンズクラブが、利

益追求の団体ではないからです公明正大な考え方が

社会や会社の為にもなっていると思っています。

1年ご指導お願いします。

２０１3年７月

第４4代会長

蒲野 昭彦

２０１3／７～２０１4／６ 正副役員

幹 事

Ｌ.太田 雅夫

会 計

Ｌ.内藤 公士

第１副会長 第２副会長 第３副会長

L 田中 健夫 Ｌ．桑原 俊司 Ｌ．梅本 誠二



前年度役員に感謝状とスペシャルバッチの記念品を贈呈。

左から

会計Ｌ新實 一友、幹事Ｌ前田 豊、会長 Ｌ浅井 正人

１年間お疲れ様でした.

今年度会長も同調して「ロアー」

１年間宜しくお願いします.

今年度役員へバッチの授与。

左から

会長Ｌ蒲野 昭彦、幹事Ｌ太田 雅夫、会計Ｌ内藤 公士

１年間宜しくお願いします.

例会皆出席者(左側）労力奉仕参加者(右側）にアワードの贈呈.

2０年間皆出席者の

表彰

Ｌ.加藤 賢二

７月１2日（金）第１０４１回例会（２０１3年度初例会）岡崎ニューグランドホテル

会長挨拶
第 代の会長の Ｌ蒲野 昭彦から、１年間楽しく活

動をしましょうそんな思いが人気アイドルの言葉を入れ
替えて笑いと落ちの挨拶がありました

１年間宜しくお願いします た ん漫才
の越智な年間1１年

来賓としてお招きした岡崎市 市長 内田 康宏様

から祝辞を頂きました。

ご列席来賓 市長 内田 康宏 様
教育長 高橋 淳 様
理事長代理 岡崎信用金庫中央支店
支店長 新實 一友 様
東海愛知新聞社
代表取締役 長坂 和男 様
中部経済新聞社
三河支社長 清水 裕志 様



アトラクションとして

「NAGOYA COLOR」（L.石田 英雄）の

御孫さん所属アイドルグループによる歌と
ダンスが披露された。

キャンペーン会場の様子
市民・社会奉仕委員会委員長Ｌ新實 一友が参加しました。

７月１2日（金）第１０４１回例会（２０１3年度初例会）岡崎ニューグランドホテル

「岡崎市中学生の主張コンクール」に対し助成金の贈呈を行った。

現職研修委員会 国語書写部長 常磐中学校 校長 藤原 照郎 様より

「中学生の主張を通しての青少 年健全育成について」と題して卓話があった。

「岡崎市小中学生 英語スピーチフェスティバル」に対し助成金の贈呈をおこ

なった。

現職研修委員会 英語部部長 六ッ美北中学校 校長 柵木 智幸 様より

「英語スピーチフェスティバルを通しての青少年育成について」と題して卓話

があった。

７月２3日（火）「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭キャンペーン（イオンモール）

７月２６日（金）第１０４２回例会 定例会場

今月の誕生祝い
左から
Ｌ.日比谷 啓太、
Ｌ.清水 洋志、
Ｌ.前田 豊、
Ｌ.石川 弘行、
Ｌ.林 祥平(欠席）

地区ガバナーより委嘱状

の伝達

4R LCYF･国際関係委員

L.市川 昌弘

さーや かおりん まいまい ゆっぺ まりりん

オリジナ
ルCD販売プ
ラス 記念
撮影も行い
ました。


